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достойный результат

Кадры

договоры о будущем

Трое студентов Поволжского государ-
ственного колледжа подписали с «Газ-
пром трансгаз Самара» договоры о 

целевом обучении. Целевое обучение – тра-
диционная практика. В настоящее время дейс-
твует около 30 договоров. Чаще всего наши 
целевики учатся в Самарском Государствен-
ном Техническом университете и в Самарском 
национальном исследовательском универси-
тете им. С.П. Королева. Но в последнее время 
все больше внимания уделяется учащимся 
средних учебных заведений, поскольку ве-
лика потребность в представителях рабочих 
профессий. И вот первый опыт именно такой 

формы сотрудничества с Поволжским госу-
дарственным колледжем     

Матвей Комолов, Тимур Курмышев и 
Михаил Матвеев учатся на первом курсе и 
осваивают востребованную сегодня специаль-
ность - оснащение средствами автоматизации 
технологических процессов и производств по 
отраслям. (В этом году конкурс среди абиту-
риентов составлял 3 человека на место.) 

Прежде, чем состоялось подписание дого-
воров, молодые люди вместе с преподавателя-
ми и родителями посетили музей предприятия 
и крышную котельную в АДК, пообщались 
с ведущим инженером производственного 

отдела автоматизации Василием Гавриловым, 
который рассказал, где на объектах ПАО 
«Газпром» применяется автоматика и конт-
рольно-измерительные приборы. 

Ведущий специалист по кадрам Людмила 
Сафарова подробно рассказала студентам и их 
родителям о преимуществах целевого обучения. 
Это возможность учиться в колледже и одновре-
менно получать профильные знания и навыки от 
наставников, работающих в «Газпром трансгаз 
Самара», выплата дополнительной стипендии 
от предприятия, продуктивная производствен-
ная практика и гарантированное рабочее место 
после окончания учебного заведения. 
Виктория СОЛОВЬЕВА

Этот Фестиваль проводится раз в два года. В 
2024 году он состоялся в третий раз, собрав 
около 200 представителей 36 дочерних пред-
приятий. В рамках Фестиваля прошли 15 
профессиональных состязаний. Работники 
«Газпром трансгаз Самара» приняли участие 
в девяти из них, четверо стали призерами. 

Денис Акимичев, монтер по защите 
подземных трубопроводов от коррозии 
Тольяттинского ЛПУМГ, стал обладателем 
второго места. Третьи места заняли Алексей 
Канунников, кабельщик-спайщик Ульяновс-
кого цеха связи, Марина Пузанова, лаборант 
химического анализа Павловского ЛПУМГ, и 
Дмитрий Жуков, руководитель группы сопро-
вождения баз данных Службы диагностики 
оборудования и сооружений ИТЦ. 

в измерениях важна точность
В номинации «Лучший проект в области 

технологий компьютерного проектирования» 
Дмитрий Жуков представил программно-ап-
паратный комплекс для контроля и измерения 
состава, протяженности и особенностей 
трубопроводов и протяженных металлоконс-
трукций. 

Такие измерения необходимы при диа-
гностике, ремонте и паспортизации объектов. 
Обычно их выполняет бригада из двух или 
трех человек. В зависимости от размеров 
измеряемых элементов используют рулетки, 
лазерные дальномеры и линейки. Резуль-
таты записывают от руки, затем переводят 
в электронный вид. Нередко часть важной 

Сотрудники «Газпром трансгаз Самара» завоевали 4 призовых места на Фестивале труда ПАО «Газпром». готовность К трудным задачам
На Фестивале труда ПАО «Газпром» в 

2022 году Денис Акимичев занял 4 место, а 
теперь принципиально улучшил собственный 
результат, войдя в тройку лидеров. При этом 
Денис Григорьевич отметил, что задания были 
сложнее, чем на конкурсе профмастерства на 
уровне «Газпром трансгаз Самара». С ним 
согласны и другие конкурсанты. По словам 
Алексея Канунникова, практические задания 
представляли собой привычные рабочие опе-
рации, вот только приборы, при помощи ко-
торых их предлагалось выполнять, оказались 
незнакомыми – на нашем предприятии ис-
пользуют иные. Марине Пузановой пришлось 
провести анализы, которых в повседневной 
работе она не делает.  

К такого рода трудностям и неожидан-
ностям коллеги оказались готовы и с честью 
их преодолели, сохранив оптимизм и боевой 
настрой. Все готовы участвовать в подобных 
конкурсах и в будущем. 

– Я пока только третье место заняла, а хо-
чется первое! – поделилась Марина Пузанова.   

По мнению заместителя генерального ди-
ректора по управлению персоналом Евгения 
Годило, достойное выступление на Фестивале 
труда ПАО «Газпром», причем уже не в пер-
вый раз, – закономерный результат хорошей 
подготовки. Лучших по целому ряду профес-
сий в «Газпром трансгаз Самара» вот уже на 
протяжение 18 лет определяют ежегодно, 
даже в период пандемии ковида не стали 
нарушать традицию. 
Оксана ЛАРЕШИНА

информации, например, расстояние до опор 
или ответвлений, точки пересечения со сто-
ронними коммуникациями, – остается неза-
фиксированной. 

Предлагаемый комплекс позволяет прово-
дить измерения силами одного специалиста, 
обеспечивать высокую точность и фиксацию 
стандартизованных результатов. 

Денис Акимичев Марина Пузанова Алексей Канунников Дмитрий Жуков
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КонКурс

успех и его составляющие

приумножаем богатство

природа и мы

Посадить дерево. Согласно народной муд-
рости, это одно из тех дел, которые человек 
обязательно должен сделать в жизни. Для 
некоторых это дело становится любимым. 
Сотрудники Тольяттинского ЛПУМГ в оче-
редной раз приняли участие во всероссийской 
акции «Сохраним лес». 

«Работники нашего управления ежегодно 
принимают участие в этом масштабном про-
екте. У нас уже сформировался костяк из тех, 
кто не пропускает посадку леса. Каждый раз 

к ним прибавляются все новые желающие. 
Здорово, что такая важная добровольческая 
акция собирает сотни неравнодушных людей, 
которые вносят свой личный вклад в общее 
дело сохранения природы», - прокомментиро-
вала инженер по охране окружающей среды 
Тольяттинского ЛПУМГ Ксения Старкова.

Центральное мероприятие ежегодной 
всероссийской акции «Сохраним лес» уже 
не в первый раз прошло на территории 
Ставропольского лесничества Самарской 

области. Около 400 участников высадили на 
шести гектарах более 25 тысяч выращенных 
в питомниках молодых сосен. Этот результат 
большого коллективного труда трудно пере-
оценить. В ходе акции возрождается участок 
леса, который стал жертвой пожара дважды: 
сначала в сильнейшую засуху 2010 года, а 
потом в 2023 году. 

Россия занимает первое место в мире по 
площади лесов – они растут на 800 миллионах 
гектаров. Ежегодно это наше богатство страдает 

от пожаров, абсолютное большинство которых 
происходит по вине человека: от оставленных 
без присмотра костров, незатушенных сигарет. 

С 2019 года реализуется всероссийский 
проект «Сохраним лес». В его рамках по ито-
гам 2024 года лесной фонд Самарской области 
должен территориально увеличиться на 917 
гектаров. На них будут высажены около 7 
миллионов сеянцев, выращенных в 15 лесных 
питомниках и двух теплицах.   

Самарская область, находящаяся на стыке 
лесной, лесо-степной и степной природных 
зон, относится к малолесистым регионам - в 
среднем лесистость составляет около 13 про-
центов. Покрытость территории лесом очень 
неравномерная: в южных районах (Алексеев-
ском, Большечерниговском, Большеглушиц-
ком) леса почти нет, в северо-западной части 
(Ставропольский, Сызранский, Шигонский, 
Красноярский, Похвистневский районы) 
лесистость доходит до 22-26 процентов. По-
ловина лесов в Самарской области выполняет 
полепочвозащитные функции, а пятая часть 
лесного фонда – зеленые зоны, «легкие» горо-
дов. Для своего географического положения 
Самарская область богата ценными хвойными 
лесами. Сосна входит в число преобладающих 
в регионе пород деревьев и составляет около 
14 процентов лесного фонда. Вместе с ней 
в пятерке лидеров дуб, липа, осина, береза. 
Оксана ЛОХМАЧЕВА

По итогам регионального этапа федераль-
ного конкурса «Российская организация 
высокой социальной эффективности» 

«Газпром трансгаз Самара» в этом году стало 
обладателем пяти призовых мест: 

- третьего в номинации «За развитие со-
циального партнерства»;

- второго в номинации «За поддержку ра-
ботников – многодетных родителей и их детей 
в организациях производственной сферы»;

- трех первых в номинациях «За сокра-
щение производственного травматизма и 
профессиональной заболеваемости в орга-
низациях производственной сферы», «За 
развитие кадрового потенциала» и «За вклад 
социальных инвестиций и благотворитель-
ности в развитие территорий». 

Первые места дают право представлять 
Самарскую область в финале.

Жюри определяло лучших по совокупнос-
ти достижений. О них рассказывали внуши-
тельные пояснительные записки, приложен-
ные к заявкам на участие в конкурсе. Редакция 
попросила специалистов выделить самое 
важное: мероприятия, подходы, принципы.  

  
 Павлов Александр Владимирович, 

начальник Отдела охраны труда:
– Самый важный результат нашей работы 

– отсутствие несчастных случаев и професси-
ональных заболеваний на протяжении многих 
лет. Это достижение – заслуга каждого нашего 
сотрудника и руководителя, которые в хоро-
шем смысле слова «болеют» своей работой, 
ищут возможность улучшить условия труда, 
вносят предложения по снижению рисков 
травматизма. Практика показывает, что хоть 
какие-то изменения к лучшему возможны 
всегда. Например, на нашем предприятии 
основным вредным производственным 
фактором является шум. От него страдают 
работники, обслуживающие оборудование 
КС и ГРС, водители, машинисты специальной 
техники. За 7 лет нам удалось снизить коли-
чество рабочих мест с вредными условиями 
труда в 2 раза. На всех машинах «КамАЗ», в 
том числе и автотракторной технике, была 
выполнена шумоизоляция и виброизоляция 

Лучинин Александр Геннадьевич, на-
чальник Службы по связям с обществен-
ностью и СМИ:

– Запросов на оказание благотворительной 
помощи всегда больше, чем имеющихся у нас 
возможностей, поэтому всегда приходится вы-
бирать. Наш любимый лозунг – «Сделаем это 
вместе». Очень важный критерий – готовность 
жителей территорий быть не только благополу-
чателями, но и участниками проекта, со своей 
стороны вкладываться в его реализацию. Мы 
обязательно обращаем внимание на то, сколько 
человек в итоге смогут воспользоваться резуль-
татами того проекта, который мы поддержали. 
В итоге в числе наиболее актуальных и успеш-
но реализованных, тех, с которыми, что назы-
вается, попали в точку, могу назвать проекты 
«Хранители», «Дорогами искусства», «Виват, 
Россия!», «Это наша земля», «Витаминки», а 
также поддержку общественных инициатив 
жителей сельских поселений в рамках проекта 
«СОдействие». 

рабочих мест. Допуск работников на участки 
с повышенными уровнями вредных факторов 
или рисками травматизма ограничивается 
или вовсе исключается во многом благодаря 
автоматике. Так, в целях профилактики трав-
матизма был разработан «Мобильный стенд 
гидравлических испытаний СГИ-150» – ав-
томатизированная система для дистанцион-
ного управления этапами работ повышенной 
опасности при испытаниях технологического 
оборудования. Также применяются и многие 
другие разработки наших сотрудников, зани-
мавшие призовые места на Всероссийских 
конкурсах. Ежегодно Обществом реализуется 
огромный комплекс мероприятий, цель кото-
рых – сохранение жизни и здоровья наших 
работников.

Загороднов Игорь Владимирович, 
начальник Отдела кадров и трудовых 
отношений:

– В работе с персоналом принципиально 
важна системность. Это подтверждают наши 
призовые места в различных номинациях, 
завоеванные в разные годы участия в этом 
конкурсе. Мы начинаем взаимодействовать 
с возможным сотрудником задолго до того, 
как он напишет заявление о приеме на ра-
боту. Участвуя в проведении корпоративных 
школьных и студенческих олимпиад, реализуя 

с 2014 года проект «Газпром - класс», стараем-
ся еще среди учащихся старших классов уви-
деть тех, кого хотели бы впоследствии видеть 
на нашем предприятии. Лучшим студентам 
платим именные стипендии, приглашаем 
ребят на практику, заключаем договоры на 
целевое обучение. Когда молодой специалист 
приходит к нам на работу, опытные настав-
ники помогают ему влиться в коллектив, 
для этого есть целая программа адаптации. 
Каждый работник Общества, стремящийся 
профессионально расти, имеет для этого все 
возможности: участие в конкурсах професси-
онального мастерства и научно-практических 
конференциях, обучение в рамках программы 
работы с резервом кадров. Мы стараемся все 
сделать для того, чтобы каждый сотрудник 
одновременно ощущал себя частью большого 
единого коллектива и в то же время чувство-
вал внимание к себе как к личности, имеющей 
жизненные цели, обладающей потенциалом и 
здоровыми амбициями.  

результаты участия ооо «газпром трансгаз самара» 
во всероссийсКом КонКурсе «российсКая организация 

высоКой социальной эффеКтивности» в прошлые годы
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фестиваль

теплый отсвет «фаКела»
После того, как костер догорит, по горячим углям от малейшего движения воздуха еще долго «пробегают» золотисто-огненные всполохи, 
словно вспоминания минуты жаркого горения. Вот так и фестиваль «Факел», «отгорев», оставил у тех, кто участвовал, и у тех, кто встречал, 
организовывал, много эмоций и воспоминаний, которые долго еще будут вспыхивать в памяти, как искры. Мы собрали несколько ярких и теплых историй. 

Встреча земляков в Самаре

Самара – родина слонов, правда ведь?Герой с наградой

Вот оно, это выступление! И на заднем плане – мост.

В руках у артистов тот самый чемодан

Сильные эмоции дарит и творчество, и спорт

забыли!
Риналь Идиатуллин, куратор делегации «Газпром 

нефтехим Салават»:
– 29 сентября, первый конкурсный день, у моей делегации 

репетиция с 8:40 до 9:00. Утром собираю их на ресепшн отеля 
«Реальянс», уточняю, все ли на месте. Все хором отвечают: 
"Да, все тут, ничего и никого не забыли!" Я сажаю всех в 
автобус и опять спрашиваю: "Ребята, все ли на месте?" Они 
мне хором отвечают: "Да, все на месте, можно ехать."

Мы очень быстро доезжаем до дворца спорта, потому что 
день выходной и дорога свободная. Приходим в гримерку, и 
тут у кого-то проскакивает фраза: "А мы Диму забыли!" Я 
спрашиваю: "Кто это, участник?" А они мне: "Нет, это худо-
жественный руководитель ансамбля".

Ребята судорожно начинают ему звонить, он не берёт труб-
ку ни от кого. Ребята дозвонились до одного из участников, 
который еще оставался в отеле, он-то и нашёл этого Диму. 
Оказалось, что Дима спал крепким сном и, понятное дело, не 
подозревал, что его почти объявили в розыск. 

Кроме Димы во дворец спорта еще нужно было срочно 
доставить реквизит – сборную конструкцию бутафорского 
моста. Успели по минутам к началу репетиции, вот только 
крепления для реквизита остались в отеле. Отрепетировали 
без реквизита, вернулись в отель, взяли крепления и снова 
поехали во дворец, чтобы собрать конструкцию на вечернее 
выступление. Как результат, у них первое место в их номи-
нации! А у меня на 100 седых волос больше.

лезгинКа на стадионе
Полина Гурбанова, куратор делегации «Газпром транс-

газ Махачкала»: 
– Бывают в жизни удивительные совпадения. В один из 

«факельных» дней, а именно 2 октября, на стадионе «Соли-
дарность Самара Арена» должен был состояться матч между 
«Крыльями Советов» и «Динамо Махачкала». Мы с делегаци-
ей собирались на него идти – махачкалинские гости не могли 
пропустить возможность поболеть за земляков. И вдруг в 
отеле я вижу, как руководители моей делегации общаются с 
людьми, одетыми в футболки с логотипом махачкалинского 
Динамо. 

Оказалось, что футболисты жили в соседнем отеле (моя 
делегация в Ибисе, а они в Реальянсе). Поскольку в Реальянсе 
тоже жили участники «Факела», там были и номера фести-
вального дневника. Он попался на глаза футболистам. Когда в 
газете они заметили фотографию махачкалинской делегации, 
то сразу же начали ее искать. И, естественно, нашли.

Эта была незабываемая игра. А когда она закончилась, 
ребята станцевали для любимой футбольной команды лез-
гинку под национальный барабан. Ну и конечно же сделали 
фотографии на память.

За время «Факела» мы очень сблизились, мне было грустно 
расставаться с моей делегацией. Да и сейчас, когда вспоми-
наю все то, что я пережила на фестивале, становится немного 
грустно от того, что все так быстро закончилось. Я благодарна 
Газпрому за то, что смогла участвовать в таком масштабном 
событии, быть его частью.

минута славы нужна Каждому
Дмитрий Тимофеев, куратор делегации «Газпром до-

быча Надым»:
–  Участник из Надыма Тимофей Тырышкин, мальчик 10 

лет, в номинации «эстрадный вокал соло» завоевал 1 место. 

Был отправлен мной в фотозону. Через некоторое время 
расстроенно заявил: "Я здесь уже третий день, а у меня еще 
никто не взял интервью". Я собрал несколько корреспондентов 
с фотокамерами и микрофонами. Интервью в итоге превра-
тилось в пресс-конференцию. Ребенок остался доволен тем 
вниманием, которое проявила пресс-служба фестиваля.

болельщиКи «Крыльев»
из валдайсКого лпумг
Виктор Арефкин, ведущий специалист по социальной 

работе Отдела социального развития:
– В делегации «Газпром трансгаз Санкт-Петербург» на-

шлись болельщики самарского футбольного клуба «Крылья 
Советов». Да, и такое бывает! Конечно же братья Нечухрины 
тоже побывали на стадионе «Солидарность Самара Арена», 
посмотрели игру и получили в подарок мячи с автографами 
игроков любимой команды.

слоны самарсКие 
Ксения Петрова, руководитель народного эстрадно-

циркового театра «Иллюзион», г. Оренбург:
– Когда мы приехали в Самару, я выложила информацию 

об этом на своей странице. Тут же откликнулись выпускники 
нашего театра – уже взрослые люди, артисты цирка, нахо-
дящиеся в Самаре на гастролях. Ну разве можно было не 
встретиться! Конечно, мы отправились в цирк! Пообщались, 
ребята попробовали выполнить различные прыжки на насто-
ящем манеже, познакомились со слонихой, а потом еще и на 
знаменитую в Самаре Дачу со слонами съездили.   
Оксана ЛАРЕШИНА

ползКом марш!
Дмитрий Тимофеев, куратор делегации «Газпром до-

быча Надым»: 
– В театральной постановке моих подопечных была за-

действована масса реквизита. Чтобы ничего не забыть и не 
потерять, все мелкие вещи держали в одном месте, а именно 
раскладывали на чемодане, который тоже был задействован. 
В один непрекрасный момент кто-то толкнул детскую коляску 
(тоже реквизит), она, естественно, покатилась, наехала на че-
модан, все, что на нем лежало, разлетелось в разные стороны, 
хорошо, хоть за кулисами. Надо было восстанавливать пер-
воначальный облик конструкции, причем так, чтобы из зала 
никто не заметил активных перемещений. Кроме меня рядом 
никого не было. Пришлось ползти по-пластунски и собирать 
реквизит. В итоге выступление, по словам представителей 
делегации, было очень удачным. 
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даты события люди

Командный игроК

подписывайтесь и будьте с нами!
гидинтернет-сайт Канал на RUTUBEвКонтаКте телеграм

информресурсы

личность

наш оКтябрь

Момент ухода на пенсию многие 
воспринимают как прекращение 
активной деятельности и рисуют в 

воображении исключительно лениво-безмя-
тежные дни, проведенные на даче или дома в 
кругу семьи. Однако для Сергея Сергеевича 
Вьюркова с его энергией это наверняка начало 
новой увлекательной главы жизни.

Свою карьеру в транспортной отрасли 
Сергей Сергеевич начал более трех десяти-
летий назад с должности инженера в одном 
из местных крупных транспортных пред-
приятий, где быстро зарекомендовал себя 
как ответственный и целеустремленный 
сотрудник. Постепенное продвижение по 
карьерной лестнице дало ему возможность 
хорошо изучить все аспекты и специфику 
работы транспортного управления. 

На наше предприятие Сергей Сергеевич 
пришел в 2004 году, занимался координаци-
ей транспортных перевозок, обновлением 
автотранспорта и спецтехники, успел поу-
частвовать в реструктуризации УТТиСТ. Его 
внимание к деталям и способность к страте-
гическому мышлению послужили залогом 
успеха в реализации множества крупных 
проектов, связанных с оптимизацией транс-
портных процессов.

Объем работы, которую Сергей Серге-

7 октября 1942 года принято Постанов-
ление Государственного Комитета Обороны 
«О дополнительной мобилизации немцев 
для народного хозяйства СССР». Согласно 
ему, дополнительно мобилизованы в рабочие 
колонны на все время войны немцы-мужчины 
в возрасте 15-16 и 51-55 лет включительно, 
годные к физическому труду, как пересе-
ленные из центральных областей СССР и 
восточных областей РСФСР, так и прожива-
ющие в других областях, краях и республиках 
Советского Союза. Одновременно проведена 
мобилизация в рабочие колонны на все вре-
мя войны женщин-немок в возрасте от 16 
до 45 лет включительно. От мобилизации 
освобождены только беременные и имею-
щие детей в возрасте до 3 лет. Как известно, 
этот контингент участвовал в строительстве 
первого магистрального газопровода страны 
«Бугуруслан-Куйбышев». Место, где в Пох-
вистнево размещались мобилизованные не-
мцы, получило народное название «Берлин». 

17 октября 1942 года состоялось совеща-
ние при Главном инженере «Бугуруслангаза» 
по вопросу изоляции металлических участков 
ГП из импортных труб. Присутствовали: глав-
ный инженер «Бугуруслангаза» Штольштейн, 
начальник строительства №11 Черский, глав-
ный инженер строительства №11 Геренрот, 
главный инженер «Центроспецстройпроекта» 
Губин, начальник ПТО «Бугуруслангаза» 
Гуревич, начальник ПТО строительства №11 
Едидович.

Постановили: «С наступлением осеннего 
периода состояние вырытых траншей стало 
угрожающим, производство изоляционных 
работ в дождливую погоду не достигает 
цели, а также в связи с отсутствием битума 
приступить к немедленной укладке труб без 
изоляции на участках металлических импор-
тных труб. Стыки трубопровода изолировать 
после спуска и испытания ГП».

 
13 октября 1981 года раньше намеченного 

срока завершилась укладка на дне Куйбышев-
ского водохранилища 8 ниток подводных пе-
реходов газопроводов «Уренгой – Петровск» 
и «Уренгой – Новопсков». На масштабном 
строительстве были задействованы морская 
землечерпалка «Цюрупинск», трубоукла-
дочное судно «Сулейман Везиров» и более 
десятка больших и малых судов. 

24 октября 2011 года участники автопро-
бега «Голубой коридор» сделали остановку в 
Самаре. На площади имени В.В. Куйбышева 
состоялась выставка автомобилей, осна-
щенных газобаллонным оборудованием и 
работающих на природном газе метане. В 
рамках автопробега Правительство Самарс-
кой области, администрация города Самара и 
ООО «Газпром трансгаз Самара» подписали 
протоколы о намерениях, в соответствие с 
которыми планировался активный перевод 
муниципального автотранспорта для работы 
на природном газе. 

12 октября 2013 года  сотрудники пред-
приятия высадили на территории самарского 
Ботанического сада Аллею газовиков – 50 
берез. 

евич выполнял, и масштаб задач, которые 
он решал, всегда впечатляли. И он всегда 
справлялся со всеми производственными вы-
зовами. На работе всегда подтянут, энергичен, 
тактичен, неизменно приветлив. Двери в его 
кабинет всегда были открыты для всех. Сер-
гей Сергеевич всегда акцентировал внимание 

на командном взаимодействии. Он считает, 
что успех в управлении возможен только 
при наличии сплоченной команды, в которой 
каждый чувствует свою ценность. Многие 
подчиненные отмечают его открытость к диа-
логу, умение выслушать идеи и предложения, 
а также готовность делиться – опытом.

Не удивительно, что любимая игра Сергея 
Сергеевича – командная. Он сумел вывести 
волейбольную команду УТТиСТ на новый 
уровень. Его стиль тренировки отличает 
внимание к личностным качествам спортсме-
нов, стремление к формированию дружеской 
атмосферы. На посту тренера он вложил душу 
в развитие спортивных талантов, прививая 
коллегам любовь к спорту и добиваясь сыг-
ранности команды. Под его руководством 
команда достигла значительных успехов, 
неоднократно занимала призовые места на 
городских и областных турнирах.

Сергей Сергеевич, мы будем скучать по 
Вам как в Управлении, так и на волейбольной 
площадке! Желаем Вам здоровья, счастья и 
новых захватывающих увлечений на пенсии! 
Вы остаетесь частью нашей команды!

С уважением, 
коллектив УТТиСТ

Федеральная налоговая служба напоминает, 
что своевременная и полная уплата налогов 
– это конституционная обязанность каждого 
гражданина. От ее добросовестного исполне-
ния зависит, в частности, уровень социальной 
инфраструктуры городов и районов. Собран-
ные средства доходят напрямую до жителей 
наших городов и сел в виде отремонтирован-
ных дорог, чистых улиц, благоустроенных 
мест отдыха, работающего уличного освеще-
ния, содержания муниципальных учреждений 
культуры, школ, детских садов.

Уточнить всю необходимую информацию 
по налогам и возможной задолженности, 
получить заполненные формы платежных 
документов можно в отделе по работе с на-

своевременная уплата налогов – 
ответственность Каждого 

важно помнить

логоплательщиками налоговой инспекции по 
месту регистрации. 

Оплатить налоги можно с помощью сер-
виса на сайте ФНС России «Уплата налогов 
и пошлин», в личном кабинете налого-
плательщика, личном кабинете на Едином 
портале государственных и муниципальных 
услуг. Достаточно ввести реквизиты банков-
ской карты или воспользоваться сервисом 
одного из банков-партнеров ФНС России, в 
том числе по QR- или штрих-коду платежа, 
указанного в налоговом уведомлении. Кро-
ме того, исполнить налоговое уведомление 
без комиссии можно в банке, на почте или 
в МФЦ, а также в кассах местных адми-
нистраций.

Срок  уплаты налогов за 2023 год – до 2 декабря текущего года.

Владимир ПЛОТНИКОВ


